



## Santiago Creel pide a Dios por AMLO: 'soy opositor pero la salud va primero'



Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, sostuvo que aunque se trata de un opositor al Gobierno de México desea que el presidente Andrés Manuel López Obrador tenga buena salud; además reprobó el hackeo a archivos confidenciales de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

“Yo lo que le deseo al presidente, siendo un opositor franco, de frente como ustedes me han conocido, militante del principal partido de oposición del país. Lo único que yo le deseo al presidente López Obrador es buena salud, que se cuide mucho y que yo soy creyente, que Dios le dé mucha salud a nuestro presidente”, expresó Santiago Creel durante su asistencia a la toma de posesión de Teresa Jiménez, gobernadora de Aguascalientes.

Expresó que, aunque se trata de un opositor como militante del PAN, la salud del presidente de la República se antepone a cualquier controversia: “Soy opositor pero para mí la salud de un ser humano, máxime del jefe del Estado mexicano va primero que cualquier otra cosa”.

Recomendó que AMLO se rehabilite, ante padecimientos que se revelaron que padece, como gota, angina inestable de riesgo alto e hipotiroidismo, además de la hipertensión arterial que padece y que ya era de conocimiento nacional.

“Le deseo mucha salud al presidente y que si esas enfermedades fueron las que ha padecido, que las supere, que se rehabilite por su bien, por el bien de su familia y por el bien de México”, expresó diputado federal del PAN.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>Político MX</b> La política explicada	0	02/10/2022	LEGISLATIVO

Asimismo, Santiago Creel expresó que el grupo autodenominado “Guacamayas”, que se adjudicaron el hackeo, deben ser sancionados por las autoridades: “Es reprobable y yo espero que quienes lo hayan hecho sean severamente sancionados”.

<https://politico.mx/le-pido-a-dios-le-de-salud-a-nuestro-presidente-dice-santiago-creel-sobre-amlo>